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第 3099例会 令和 7 年 6 月 11 日（水）
　（本年度第 37 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

半澤剛 ソングリーダー
「我らの生業」

出席報告

会員数 37 名 出席 22 名 欠席 15 名

　（対象外 2 名） 出席率 62.86%

前々回訂正 欠席 14 名 MAKE UP 3 名

　（対象外 2 名） 訂正出席率 73.53%

入会式 波木井輝昭 会長
新会員となった大西陽子さんの入会式
が執り行われ、波木井会長より、ロー
タリークラブ会員証の贈呈と、バッジ
の佩戴が行われました。
職業分類は司法書士になります。

「本日をもって入会させていただきま
す。大西陽子と申します。今後よろし
くお願いいたします。」

会長報告 波木井輝昭 会長
1.  2025-26 年度の RI 会長の辞任の件

 本日、アーチック RI 会長より、次年度デ・カマルゴ RI 会
長エレクトが辞退されたとの連絡が入りました。既に My 
Rotary にも掲載されておりますので、ご存知の方もおら
れるかと思いますが、取り急ぎご連絡まで申し上げます。
間 も な く RI 理 事 会 が 開 催 さ れ、 次 年 度 RI 会 長 エ レ ク
ト の 選 考 プ ロ セ ス が 検 討 さ れ る よ う で す。 今 後、 新 し
い情報が入り次第、逐次皆様にお知らせして参ります。
当地区と致しましては、クラブ委員会活動計画書等も含め、
次年度への準備につきましては、現状のままお進め下さい。
大塚会長エレクトからは、マリオ会長エレクトの辞任によ
る次年度地区活動計画を変更することは無いと伺っておりま
す。また、元々、マリオ会長エレクトのメッセージでも、今
後 3 年間、RI の方向性を RI 内で協議した上で発表されたも
のですので、今の段階で、マリオ会長エレクトの辞任によっ
て、そのメッセージが大きく変わることはない、変わっては
いけないというスタンスで進むと思われます。今は地区とし
ても、クラブとしても、次年度に向けたとても大切な時期です。
あと 3 週間もない大切な時間を、まずは、クラブがスムー
スに次年度を開始できるよう、しっかり準備にあてて頂きま
すようお願いします。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

①  次年度に向けて、地区資料と各種提出フォームが届いており
ます。

次年度谷口会長、・松山幹事にお送りしておりますので、宜
しくお願い致します。
・地区提出フォーム（月信用）

① 会員数報告用紙　　（翌月 10 日までに提出）
② 新会員ご紹介フォーム（都度提出）
③ 訃報フォーム　（都度提出）
④ RC 事務局・例会場移転お知らせフォーム（都度提出）

・2025-26 年度クラブ会長・幹事・事務局及び例会情報
　（提出期限 6 月 20 日）
・2025-26 年度クラブ周年行事問い合わせ
・公共イメージ　公式ロゴについて

②  米山学友会総会のご案内が届いております。
2025 年 7 月 26 日 ( 土 )　11：00 ～
学友会総会　12：30 ～
食事会　13：45 ～
14：30 米山梅吉翁墓参り　　總持寺　三松閣
参加費：ロータリアン 6,000 円　米山奨学生 1,000 円
申込・送金締切：6 月 30 日

2. 他クラブ例会臨時変更
●横浜南 RC
 6 月 7 日 ( 土 ) 移動例会　弘明寺観音
 6 月 28 日 ( 土 ) 夜間例会　点鐘 18：00
●横浜あざみ RC
 6 月 18 日 ( 水 ) 移動例会　藤が丘「旬菜 和花」
    点鐘 12：00

3.  次週 6 月 18 日 ( 水 ) は、65 周年お疲れ様会を兼ねた本年
度最終のファイナル例会となります。二子玉川エクセルホ
テル東急にて、点鐘 18：00　皆様のご出席をお待ちしてお
ります。

委員会報告 加瀬健史 親睦委員長
青少年委員会 半澤剛 会員

久しぶりのに青少年委員会の報告です。6 月 7 日（土）、捜真
女学校でインターアクトの研修会が開催されました。当日は、
当クラブから大塚次期ガバナー、加瀬青少年奉仕委員長、さ
らには菅沼さんにご出席いただきました。私どもとあざみ野
RC が提唱しているクラーク記念国際高校からも、生徒が 2 名、
先生が 2 名出席いただきました。2590 地区には、19 校のイ
ンターアクトクラブがあり、来年度、クラーク記念国際高校が
インターアクト地区大会のホスト校になります。しかしながら、
なかなか会場の手配などが思うように進めることができないの
ので、非常に困っているそうです。インターアクトの研修会で
も、各学校の先生方に会場を都合できないかなど、難しい話題
を議論をなさっておりました。次年度は、大塚会員にガバナー
として活躍していただくわけですが、それだけに私どものクラ
ブも子供たちのロータリーに関連した活動を大いに盛り上げて
いければと思いました。次年度の青少年委員会にもご認識いた
だきたいと思います。よろしくお願いをしたいと思います。

地区大会実行委員会 帯谷昌充会員
来週 6 月 19 日午後 3 時から武蔵小杉で第 3 回の地区大会実
行委員会を開催いたします。会員の皆様ご出席のほどよろしく



今後の予定
6 月 25 日 休会
7 月 2 日 25-26 年度初回例会

お願いいたします。

大塚正一 ガバナーエレクト
カルガリー委員長ということで、今月末にカルガリーへ行っ
てきます。残念ながらちょっと人数が減ってしまい、地区全
体としては目標 40 人のところを現状 35 人になりました。皆
さんご存じの方もいるかと思うのですけれども、次年度は台
北で国際大会が開かれます。もう会場も決まっていますし、
ホテルも一応 200 人分予約してありますので、200 名集めな
きゃいけません。うちのクラブから 20 名ぐらい来てくれれば
200 名かなと思っております。ぜひぜひ登録をお願いいたし
ます。国際大会の登録料は、カルガリー大会の間に登録と支
払いを済ませるのが一番安いです。その後は値上がりします。
ですから、もし行くということを決めている方は、カルガリー
大会が開催されている間にネットにアクセスしていただいて、
登録と支払いを済ませていただけるといいかなと思います。
ぜひぜひお願いいたします。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事

本日は、臨時総会、入会式など、予定が盛りだくさんです。皆
様ご協力宜しくお願いします。大西さん、川崎北クラブへよう
こそ !

親睦委員会：松波登 君、加瀬健史 君、清川大輔 君、　　　
齊木貴 君、横山芳春 君、帯谷昌充 君、　　　
クルーズ由美子 君、原浩子 君、松山直樹 君、
菅沼舜 君

大西さん、ご入会おめでとうございます。今後、末永くよろし
くお願いいたします。

川野正久君、松山直樹 君
第 39 回 JC ラグビー全国大会で、名古屋、福岡を破り優勝し
ました。御協賛を頂きました多くの方にお礼申し上げます。

石坂想 君
ノーサイドの件、川崎優勝おめでとうございます。

川野正久 君、土田高記 君
松波さん、昨日はごちそう様でした。

半澤剛 君
大西さん、入会おめでとうございます。

妻鹿琢生 君
大西さん、入会おめでとうございます。皆様、大西さんをお願
いいたします。次年度会員増強委員長なので、引き続き周りに
いる良い方を巻き込んでいきたいと思います。

臨時総会 波木井輝昭 会長
クラブ会則の変更と、衛星クラブ設立について、採決を頂きたく
臨時総会を開催させて頂きます。また、世界子ども絵手紙展につ
いて、会員の皆様のご意見を頂戴したく、お時間をいただきます。

会則変更について
変更案 1　第 4 条の 2　会員の身分
第 1 節クラブ定款第 8 条第 5, 6 節 C の役職とは、本細則第 4 条
第 1 節から第 8 節により定められた役員及び理事をいうものとす
る。　第 2 節　名誉会員は、理事会が要請した場合は、その当該
年度に限り、各委員会の委員（委員長を含む。ただし、当該委員
長が理事に該当する場合は、この限りではない。）に就任するこ
とができる。

変更の趣旨としましては、これまで解釈により運用されていた部
分を明確に定義しました。

変更案 2、案文 第 10 条委員会第 2 節の新設
第 2 節、その年度の会長は、理事会の承認の下に、前節 a、b、f
により設置された委員会以外に、その当該年度に限り、特定の分
野又は目的遂行のための委員会を設置することができる。当該委
員会の設置目的、名称、設置期間、任務、委員等の詳細は理事会
で定める。　なお、本節に基づき委員会を設置する場合、会長は、
本細則第 11 条本文に従って適切な RI 資料を参照し、奉仕部門を
考慮に入れることとする。

変更の趣旨としましては、機動的な委員会運営を可能にし、円滑
迅速なクラブを運営していくためです。今までの名誉会員に該当
する方が委員長などに就任ができていなかった、または就任して
いませんでした。理事会の会長は、運営する理事会において、単
年度だけの期間限定ですが名誉会員も委員長に就任することがで
きるようにするという内容の細則の変更になります。その期間と
かについては、全て理事会に委任され、その新設置される委員会
の名称等も理事会で決めていくというような趣旨になります。こ
の内容を盛り込むに当たりまして、当クラブからは。来年度は大
塚さんがガバナーとして輩出されます。会員から手伝うよとお声
を頂きました。その辺のサポートがスムーズにできるように、今
回、細則の変更をしていきたいと思います。

多数決の結果、賛成多数により、可決となりました。

衛星クラブ設立について
例会に出られない、仕事が忙しくて時間が取れない、夜しか出ら
れないなど、いろいろと制約によってロータリー活動に参加でき
ない方々を取り込んでいく為のクラブになります。衛星グラブは、
川崎北クラブとは別クラブですが、川崎北クラブの傘下に入りま
す。
例会は月 2 回を計画しており、1 回は例会場で、もう 1 回は
WEB で行うというような案を検討しています。会費は年 8 ～ 10
万円程。普通のロータリークラブのように、前もって例会費も年
段階で予算を組むとか、そういうものではございません。
RI の規定によって、最低 8 名いないと衛星クラブは作れません。
現状としては 6 名参加予定ですので、あと 2 人いないと衛星クラ
ブは設立できませんが、次年度に 8 名揃ったからすぐ衛星クラブ
を設立して活動するという事ではございません。クラブ会員から
賛同いただけないと、衛星クラブ自体を設立できませんので、あ
くまで、設立に向けた事前準備を進めていくということです。間
口を広げて若い人を取り込んで、ゆくゆくはその人たちが時間を
取れる形、普通のロータリー活動ができるようになったら、スポ
ンサークラブである川崎北クラブのメンバーになってもらいたい
ということを前提に、一緒にやっていこうという意向なので、ぜ
ひ皆さんのご賛同をいただければと思います。

多数決の結果、賛成多数により、川崎北クラブはスポンサークラ
ブとして意思表示する事になりました。

次年度以降の世界子ども絵手紙展開催について
こちらは採決ではございません。会員の皆さんから広くご意見を
募りたく、臨時総会でお時間をお借りいたしました。
世界子ども絵手紙展は、とても好評で、せひ続けていってほしい
という意見をいただいていますが、1 回の開催に約 100 万円程度
の経費が発生します。過去 3 回は、地区の補助金が約 45%（上限
3 万ドル）、当クラブ負担が約 55% でやってきましたが、地区の
補助は 3 年までなので、次年度からは 100% 負担となります。し
かしながら、社会奉仕委員会の次年度予算では、全額を捻出でき
ないのが状態です。
また、世界子ども絵手紙展となっていますが、参加いただけてい
るのはウクライナの方だけというご意見もございますし、参加い
ただいている学校も決まったところだけで、なかなか間口が広が
らないというのも確かです。半澤会員や吉田会員にご尽力いただ
きましたが、限界があります。費用と手間が多くかかってしまっ
て、私たち社会奉仕委員会の活動としてやっていける規模ではな
くなってきているのが正直なところです。
それでも周りには好評をいただいているので、続けるべきだとい
うことであるならば、どのような形態でやればいいのか、共同開
催にすべきなのか、スポンサーをどうするのかなど、皆様の率直
なご意見を頂戴したく、お時間をいただきましたが、申し訳ござ
いません。時間が無くなってしまいました。もし、ご意見がござ
いましたら、社会奉仕委員会までご連絡をお願いします。




